

Quintalsbrief 3

15. Januar 2024



Daten und Termine

Jede Primarklasse hat wegen Weiterbildung einen Nachmittag schulfrei

Do 11.01.24 Mein Körper gehört mir- Elternabend Mittelstufe1

Mi 16./23./31.01.24 Mein Körper gehört mir- Projekt der Mittelstufe 1

Do 15.02. 5./6. Klasselternmorgen an der Sek

17.02.- 04.03. Sportferien

04.03. frei

Liebe Eltern

Liebe Schüler:innen

Das letzte Kalenderjahr wurde mit vielen weihnachtlichen Anlässen abgeschlossen. Die Sek und die Unterstufe haben gemeinsam einen Adventskalender erstellt, der draussen aufgestellt wurde. Gemeinsam haben die Grossen mit den Kleinen gebacken. An der Sek war der freundliche Dezember, von dem vielleicht auch Sie als Eltern profitieren konnten. Die Mittelstufe 1 hat wieder das Adventsbasteln durchgeführt. In der Mittelstufe 2 wurde jeden Tag ein Türchen geöffnet mit einer gemeinsamen Tätigkeit für alle. Eltern des Kindergartens konnten das Elternkafi besuchen und sich von den Kleinen bedienen lassen. Der Samichlaus kam vorbei oder wurde im Wald gefunden. ...

Damit Sie etwas einen Einblick haben, finden Sie einige Fotos.

Nun freuen wir uns wieder auf die längeren Tage und wünschen Ihnen und Ihren Familien für das neue Jahr nur das Beste.

Freundliche Grüsse

Schulleitungsteam Hedingen

Rita Sauter, Moni Baur, Mirjam Bucher, David Exer, Marianne Gmür, Jörg Siegrist, Vanessa Wenger, Andrea Wullschleger





Informationen

Schulzahnarzt: Im April finden wiederum die zahnärztlichen Untersuchungen in Affoltern bei Dr. Kalkstein statt. Diejenigen Eltern, welche die Untersuchung bei einem privaten Zahnarzt machen wollen, müssen sich bis am 16. Februar (vor den Sportferien) bei der Schulverwaltung melden.

Kinderfasnacht: Die Kinderfasnacht findet am 3. Februar statt. Im Anhang finden Sie den Flyer dazu.

Es wäre schön, wenn viele Kinder mit dabei sind.



Gut zu wissen

Präventionsarbeit im Bereich Medien: Vor den Ferien haben die Elternabende zum Thema Medienbildung stattgefunden. Diese Veranstaltungen sind eingebettet in das Präventionskonzept. Der Schulpolizist, die Schulsozialarbeit und die Klassenlehrpersonen, bzw. die Lehrpersonen, die Medien und Informatik unterrichten, decken hier

verschiedene Themen ab. Dabei werden stufengerecht Themen aufgegriffen, wie:

Welche Fotos darf ich posten? Was ist online nicht erlaubt? Was ist Cybermobbing und was kann ich tun, wenn ich betroffen bin oder etwas mitbekomme? Was sind gute Passwörter? Wie kann gut mit dem

Handy und Internet umgegangen werden? Dabei stehen wir immer wieder vor neuen Herausforderungen wie zum Beispiel der Künstlichen Intelligenz.

Aus dem Elternrat

Der Elternrat hat wiederum die Chlaussäcke mit Grittibänzen für alle Klassen bereitgestellt. Dies wurde von der Schule sehr geschätzt. Danke den Beteiligten für die Organisation.

Vorankündigung Elternbildung: Am 07. März um 19 Uhr findet ein Elternbildungsabend mit Maya Risch zum Thema *Hilfe mein Kind ist kein Kind mehr* statt. Es geht dabei um die Veränderung der Kinder in der Pubertät und wie damit umgegangen werden kann. Genauere Informationen werden noch folgen. Bitte reservieren Sie sich doch schon mal diesen Termin.